

LO QUE EL BREXIT LE HACE A MÉXICO

Igual que el resto de los mercados en el mundo, el mexicano resintió la volatilidad causada por la decisión de los ingleses de dejar la Unión Europea. La sacudida será solo a corto plazo.

Conforme salieron los resultados del referéndum Brexit el jueves pasado en el Reino Unido, la libra sufrió una caída histórica de 10.17% frente al dólar, con lo que se ubicó en 1.35 dólares, su menor nivel desde 1985. Mientras que en México, el peso se depreció 6% al cerrar en 18.73 pesos por dólar, de acuerdo a datos de Banamex.

“Este impacto negativo en el peso se intensifica, hasta que se esclarezcan los pasos a seguir en la relación bilateral Reino Unido-Unión Europea. El tipo cambiario en nuestro país podría depreciarse por encima de los 19.20 por dólar”, dice CIBanco en su reporte. No obstante, los impactos serán a corto plazo.

Según CIBanco, la relación comercial entre México y Reino Unido se vería afectada, puesto que las preferencias comerciales actualmente otorgadas desaparecerían.

En 2015, México exportó al Reino Unido 2,000 millones de dólares (mdd), principalmente autopartes, cervezas y electrónicos, e importó 2,300 mdd, en gran medida alcohol y medicina.

“Ambos países tendrían que volver a negociar un acuerdo comercial para que puedan seguir siendo válidas, pero este proceso puede demorar varios meses, lo que incrementaría el costo de operación de las empresas de ambos países que mantenían flujos comerciales bilaterales”, dice CIBanco.



“Los vínculos del sector real con la economía del UK son pequeños y no implicarán más que un efecto marginal sobre el crecimiento del PIB de México”.

Ernesto Revilla,

Director de Estudios Económicos del Grupo Financiero Banamex.



“El efecto podrá ser fuerte en el corto plazo. Los mercados lo interpretarán como signo de mayor riesgo de los mercados emergentes. Lo que podría producir incrementos en las tasas de interés en México”.

Dr. Félix Boni,

Director General de Análisis de HR Ratings.



“En México se espera una depreciación adicional de la moneda nacional con una consecuente respuesta más agresiva de política monetaria: mayor alza de tasas de política monetaria e intervenciones en el mercado cambiario”.

Guillermo Aboumrad,

Director de Estrategias de Mercado de Finamex Casa de Bolsa

Guillermina Ayala